



Le chat des sables

«*Felis margarita*», le chat du désert. Totale­ment adapté à la vie dans le désert du Sahara marocain, ce mammi­fère, dont l'exis­tence est jugée en danger par l'UICN, reste l'une des espèces les plus rares des zones arides et sahariennes. A la différence des autres espèces de félins, cet animal ne souffre toutefois pas de la dégradation de son habitat puisqu'il vit dans un écosystème en expansion. Un petit chat aux grandes oreilles. Félin de petite taille, le chat des sables possède généralement une fourrure de couleur gris-brun, il mesure entre 27 à 35 cm de long et pèse entre 2 à 3 kg. Il a une tête de forme triangulaire et de grandes oreilles. Il est toujours solitaire, le chat des sables atteint sa maturité sexuelle à partir de 10 ou 12 mois. La femelle donne naissance, entre deux à quatre chatons en mars-avril, le chat peut vivre jusqu'à 14 ans en captivité et 13 ans dans la nature. Un chasseur nocturne hors-pair. Le chat des sables est un chasseur nocturne. Son menu principal consiste en des petites rongeurs comme les gerbilles ou gerboises mais également des jeunes lièvres, des oiseaux et des reptiles. Il peut également parfois s'attaquer au Varan du désert et chasser, dans certains cas, des reptiles parmi les plus dangereux comme la vipère à cornes. Autant dire que le chat des sables ne craint pas grand chose, son principal prédateur reste l'homme. Le chat des sables trouve l'eau dont il a besoin dans les proies qu'il dévore. Il est chassé illégalement, non pas pour sa peau mais pour le vendre comme animal de compagnie. Source web par desert-maroc